

CONSTRUIR UN MODELO CERCA DE LA PRODUCCIÓN

Valdés llamó a superar el debate parlamentario y salir al territorio

El mandatario instó ayer, durante la apertura oficial de la Exposición Rural de Ituzaingó y los departamentos del Norte, a pensar en grande con iniciativas que promuevan el crecimiento de la economía local. Destacó la calidad bovina de Corrientes e invitó al sector privado a invertir mayor capital en la industria.

El gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés encabezó ayer la inauguración oficial de la 1ª Exposición Rural de Ituzaingó y los departamentos del Norte correntino, junto al 2º Remate de Genética del Iberá (ver página 10).

En el predio El Pombero destacó la importancia de impulsar políticas que promuevan el crecimiento productivo fuera de las discusiones del Congreso y apuntó a la inversión privada como clave para el desarrollo local.

IMPULSO A LA GANADERÍA Y LA INDUSTRIA

Durante su discurso, Valdés resaltó la calidad genética del ganado bovino de Corrientes y la necesidad de seguir apostando por mejoras en la producción. "Tenemos que invertir en mejoras genéticas y en el Plan Pastura, para lograr un mejor rendimiento de la hacienda", explicó.

Además, expresó su expectativa de que los pequeños productores obtengan buenos precios en la jornada, subrayando que la provincia cuenta con 26.000 ganaderos activos.

FORTALECER LA INFRAESTRUCTURA RURAL

El mandatario también



TOMAR LAS RIENDAS DE LA POLÍTICA. El Gobernador bregó por profundizar medidas que fortalezcan la producción local y llamó a pensar el futuro en grande.

hizo hincapié en la importancia de invertir en caminos rurales y apoyar a las organizaciones comunitarias e intermedias. "La política no debe limitarse a los debates del Congreso; debe estar orientada hacia la producción e industrialización para generar verdadero desarrollo", afirmó Valdés.

En ese contexto, enfatizó que esta es la vía para enfrentar la pobreza, un problema que afecta actualmente a casi el 50 por ciento de los argentinos.

INCREMENTAR LA INVERSIÓN

Valdés invitó al sector privado a intensificar su par-

ticipación en la industria provincial, destacando el potencial que tiene Corrientes en términos de producción ganadera y desarrollo rural. "Hoy venimos a enchamigarnos con familias que trabajan desde hace generaciones, y es importante que sigamos avanzando juntos en este camino", señaló.

El Gobernador destacó la relevancia de la nueva sede inaugurada, describiéndola como "de primer mundo" y un símbolo del progreso de la región. Cerró su discurso con un mensaje optimista: "Estamos ante la presencia de un nuevo paso para soñar en grande y seguir construyendo el futuro que todos queremos para la provincia".

Respaldo de \$3.000 millones a los productores

Al inaugurar la primera fase de obras en la Asociación Civil de Productores del Humedal Norte El Pombero, Valdés instó a los productores a adoptar una mentalidad orientada a la industrialización y exportación, y anunció la disponibilidad de recursos provinciales por hasta 3.000 millones de pesos para financiar emprendimientos productivos.

El mandatario mencionó la importancia de la producción de búfalos en Caá Catí, con 70.000 cabezas, y el creciente interés de China en productos bubalinos, especialmente en la industria lechera, y subrayó que Corrientes cuenta con 5 millones de cabezas de ganado vacuno, lo cual la ubica como la cuarta provincia en producción a nivel nacional y destacando la alta calidad genética local.

Perdurar la tradición ganadera

Valdés destacó la potencialidad en la región para sostener la tradición ganadera correntina y enfatizó que el desarrollo de la producción local debe orientarse hacia metas a largo plazo para consolidar un crecimiento sostenido.

Resaltó la ubicación estratégica del predio rural de Ituzaingó que conecta con localidades clave como Posadas, Corrientes, Virasoro y Santo Tomé y enfatizó que las

obras del Gobierno junto con la organización de la exposición y los remates, buscan potenciar la industria ganadera y atraer inversiones.

En ese sentido, insistió que el objetivo es posicionar a Corrientes como referente en genética y producción, fomentando la industrialización para cerrar el ciclo productivo y mejorar las oportunidades de exportación.

LA TEMPORADA DE PLAYAS MÁS LARGA DEL PAÍS

De octubre a abril, ¡todos los días!

Disfrutá de los mejores balnearios públicos y gratuitos Arazaty I y II, Islas Malvinas I y II y Molina Punta con todos los servicios, áreas inclusivas, zona petfriendly y con muchas actividades recreativas, deportivas y culturales

¡Viví un verano inolvidable en Corrientes!

Municipalidad de CORRIENTES